



Pièces	Studio
Superficie	35 m²
Référence	4402
Prix	219 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton quartier historique/vieux port - dans une typique maison mentonnaise idéalement située face à la mer et à deux pas de la rue piétonne, nous vous proposons à la vente un charmant studio d'une superficie de 35,29 m² (26.30 m² loi carrez). Hyper lumineux grâce à son orientation sud et sud-ouest, cet appartement jouit d'une splendide vue panoramique. Composé de: séjour avec cuisine équipée, salle de douche avec wc et chambre en mezzanine avec velux. Cave commune pour vélos ou autre au rez-de-chaussée de l'immeuble. Idéal résidence secondaire ou investisseurs! Dpe classe d'énergie "g". Ce ...

Menton historic quarter - sole agent !! On the top floor of a typical mentonnais building face to the sea and just a few steps far from the pedestrian road, lovely studio apartment of 35 m² (26.3 m² loi carrez). Composed of: entrance in bright living-room with open-plan kitchen, shower room with toilet, bedroom on the mezzanine. Good exposure south/south-west and panoramic view onto the sea and the town. A common cellar on the ground floor completes this offer. Ideal for relaxing holiday or as investment! Energy class "g" (with an air-con installation it could be possible to reach a good ...

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

